



www.mg.co.id

## Atletico Aman di Posisi 3 Besar

MADRID (IM) – Atletico Madrid sukses mengalahkan Valencia dengan skor 3-0 pada lanjutan Liga Spanyol 2022-2023 yang digelar di Stadion Wanda Metropolitano, Minggu (19/3) dinihari WIB.

Los Rojiblancos memang langsung tampil menggila sejak menit awal pertandingan. Mereka sukses mendominasi dan melancarkan serangan berbahaya ke gawang Valencia.

Pada menit ke-8, Los Rojiblancos nyaris membuka keran gol lewat tendangan Yannick Carrasco. Sayang, bola masih melebar di sisi kanan gawang Valencia.

Upaya tuan rumah untuk mencetak gol pun membuahkan hasil pada menit ke-23 lewat Antoine Griezmann usai menerima umpan dari Marcos Llorente.

Walau demikian, Valencia tidak tinggal diam dan mencoba untuk keluar dari tekanan Atletico Madrid. Sayangnya, mereka masih gagal mencetak

gol penyama kedudukan hingga babak pertama berakhir.

Di babak kedua, Atletico Madrid terus bermain dominan. Pada menit ke-49, Atletico Madrid akhirnya kembali merobek jala Valencia lewat Yannick Carrasco memanfaatkan umpan manis dari Rodrigo De Paul. Pada menit ke-67, mereka bahkan sukses mencetak gol ketiga melalui sundulan Thomas Lemar.

Yannick Carrasco menegaskan kemenangan ini sangat penting bagi timnya untuk tetap berada di posisi tiga besar. Saat ini Atletico menduduki tempat ketiga klasemen dengan

51 angka di bawah Barcelona dan Real Madrid.

“Memang penting bagi kami untuk mengamankan tiga angka, karena kami ingin berada di posisi tiga besar klasemen. Kami memang terus berjuang mengejar Real Madrid di posisi kedua. Maka, laga-laga selanjutnya harus kami menangkan,” kata Carrasco di situs klub.

▼ vit



## Udinese Bikin Milan Gigit Jari

UDINE (IM) – AC Milan dihajar Udinese dengan skor 1-3 dalam lanjutan Liga Italia 2022/2023, yang berlangsung di Stadion Friuli, Minggu (19/3) dinihari WIB. Laga berjalan penuh drama.

Milan dibuat kesulitan sejak awal. Gawang Mike Maignan bahkan bisa di-bobol sejak menit ke-9 lewat Roberto Pereyra. Menerima sodoran Lazar Samardzic, Pereyra meneruskan operannya dengan sepakan kaki kanan yang mengirim bola masuk ke gawang Milan.

Unggul satu gol membuat Udinese bersemangat. Milan sendiri tak mau malu, dan berusaha keluar dari tekanan. Beberapa peluang didapat lewat Ibrahimovic dan Saelemaekers, namun belum membuahkan hasil.

Setelah saling serang, laga mulai panas di injury time babak pertama. Sebab, ada dua gol dan satu kartu merah keluar, yang juga diwarnai drama VAR dan penalti.

Semua berawal saat Udinese memberi AC Milan penalti. Jaka Bijol melakukan handball di kotak terlarang. Zlatan Ibrahimovic kemudian menendang pen-

altinya, dan bolanya ditepis.

Drama terjadi saat VAR memutuskan sepakan harus diulang. Keputusan itu bikin pelatih Udinese Andrea Sottil mencak-mencak. Ia pun diusir dengan kartu merah langsung. Penalti kemudian ditendang lagi oleh Ibrahimovic, dan masuk.

Namun, Udinese harus membuat Milan gigit jari. Sebab selang dua menit, gol kedua bisa dicetak Udinese lewat Beto. Dan di babak kedua, tepatnya di menit ke-70, Kingsley Ehibizbue menjebol gawang Milan lewat sepakan dekat. ▼ vdp



Suka cita Kevin de Bruyne, Julian Alvarez, Erling Haaland dan Phil Foden saat Manchester City mengalahkan Burnley.

## Manchester City Melaju ke Semifinal Piala FA

Erling Haaland kembali tampil menggila. Kran golnya terus mengalir. Sebelumnya di Liga Champions, penyerang 22 tahun itu bahkan bikin lima gol ke gawang RB Leipzig.

MANCHESTER (IM)

– Manchester City berpesta gol saat menghempaskan Burnley pada perempatfinal Piala FA, yang berlangsung di Etihad Stadium, Minggu (19/3) dinihari WIB. City menang 6-0 lewat gol Erling Haaland (32, 35 & 59), Julian Alvarez (62 & 73) dan Cole Palmer (68).

Manajer Manchester City, Pep Guardiola begitu gembira dengan hasil yang diraih timnya. Hanya ia meminta skuadnya untuk tidak terlena. “Luar biasa. Kemenangan ini sangat menggembirakan. Seluruh pemain tampil dengan performa terbaik. Tetapi hasil ini belum memenangkan apa-apa, selain kami ke semifinal. Maka, kami tidak boleh terlena, masih ada tantangan yang lebih berat di laga selanjutnya,” kata Guar-

dio dilansir Daily Mail.

Erling Haaland kembali tampil menggila di laga itu. Kran golnya terus mengalir. Sebelumnya di Liga Champions tengah pekan lalu, penyerang 22 tahun itu bahkan bikin lima gol ke gawang RB Leipzig.

Di laga melawan Burnley, Haaland ditarik pada menit ke-63 digantikan Cole Palmer. Guardiola melontarkan candaan dengan mengungkap alasan menggantinya. Nama Lionel Messi kembali ia jadikan bahan lelucon.

“Saya tidak ingin dia memecahkan rekor Messi di Piala FA. Saya mencoba untuk menghukum para pemain saya, itu adalah niat saya!” ujar Pep Guardiola, dilansir Daily Mail.

Tentu saja Messi tak punya rekor di Piala FA, dan candaan

itu dilontarkan Guardiola hanya untuk memberi pujian bagi Haaland yang sudah membuat 42 gol bagi Manchester City di semua ajang. Ia berpeluang memecahkan rekor dari Ruud van Nistelrooy yang bisa membuat 44 gol dalam musim bagi klub Inggris.

Hanya Guardiola juga memperingati Haaland untuk bersiap-siap mendapatkan tekanan lebih setelah laga itu. Sebab kini semakin banyak yang berharap Haaland bisa mencetak gol, terlebih hat-trick di setiap laganya.

“Saya tidak tahu pastinya. Dia (Haaland) akan memiliki masalah di masa depan karena setiap pertandingan, orang mengharapkan dia mencetak tiga gol,” ujar Guardiola.

Meski demikian, Guardiola tetap merasa terkesima dengan kemampuan Haaland di lapangan. Dirinya merasa puas dengan sikap Haaland yang selalu optimis di setiap kesempatan sehingga dapat menunjukkan kemampuan terbaiknya. “Dia sangat positif dalam hidupnya dan optimis dan ketika itu terjadi, se-

lalu hal-hal baik akan terjadi,” kata mantan pelatih Barcelona dan Bayern Muenchen itu.

Selain itu, Guardiola mengatakan bahwa Haaland tidak pernah mengeluh meski beberapa kali mendapatkan kesulitan. Guardiola pun merasa hal tersebut menjadi salah satu kunci mengapa Haaland kerap tampil impresif di berbagai pertandingan. “Dia tidak pernah mengeluh dan sebanyak dia bermain bagus, golnya ada di sana,” kata Guardiola.

Haaland sendiri mengaku sangat suka mencetak gol. “Saya seorang striker, saya suka mencetak gol. Tapi, fokus saya bukan hanya mencetak gol, tapi fokus untuk mendapatkan peluang. Ketika mendapat peluang bagus saya akan mencetak gol,” ujar Haaland dilansir dari laman resmi Man City.

Ia mengatakan kalau beberapa pertandingan terakhir berjalan sangat bagus. Dia pun menegaskan torehan itu sangat mengesankan dan membuatnya sangat senang. “Ini adalah beberapa pertandingan terakhir yang bagus, pertandingan penting, 7-0 dan 6-0 sebelum jeda tim nasi-

onal sangat mengesankan dan saya sangat senang,” tuturnya.

Lebih lanjut, Haaland merasa sangat puas lantaran bisa membantu timnya meraih kemenangan atas Burnley. Pemain berusia 22 tahun itu pun menegaskan akan fokus ke babak selanjutnya yakni semifinal Piala FA 2022-2023 yang akan digelar di Wembley Stadium. “Menang 6-0 hari ini adalah hal yang luar biasa melawan tim Burnley yang bagus. Jadi saya sangat senang dan pertandingan berikutnya di Wembley,” pungkasnya.

Sementara bagi manajer Burnley, Vincent Kompany, laga ini terasa spesial walau timnya kebanjiran gol. Kompany adalah legenda Manchester City dan kembali ke Etihad Stadium dan berjumpa kembali dengan mantan pelatihnya, Pep Guardiola.

Ia mengaku Burnley memang kesulitan menghadapi mantan klubnya dan menerima kekalahan itu dengan lapang dada. “Kami sudah berusaha, tetapi demikianlah hasilnya. Tidak ada pembelaan, pemain-pemain City sangat kuat. Kami menerima kekalahan ini,” ujarnya seperti dilansir Mirror. ▼ vit

## Tottenham Gagal Atasi Southampton

SOUTHAMPTON (IM) – Tottenham Hotspur gagal mengamankan kemenangan saat bertemu Southampton pada lanjutan Liga Inggris di St Mary's, Sabtu (18/3) malam WIB. The Lilywhites pun masih memble saat main di kandang lawan.

Dalam laga itu Tottenham unggul duluan di akhir babak pertama lewat gol Pedro Porro, yang disamakan Che Adams di awal babak kedua. Tottenham unggul lagi lewat Harry Kane dan diperbesar Ivan Perisic. Namun gol Theo Walcott dan Ward-Prowse membuat laga menjadi imbang 3-3.

Hasil ini melanjutkan catatan buruk Tottenham selepas jeda Piala Dunia 2022. Opta mencatat tidak ada tim yang kebobolan di laga tandang lebih banyak ketimbang Tottenham, yakni 14 gol.

Bahkan Tottenham cuma menang dua kali dari tujuh pertandingan tandang

during periode itu, sisanya dua kali imbang dan tiga kali kalah. “Kesalahan yang tak perlu dilakukan. Kami gambang kehilangan bola, kami tidak bisa mengontrol laga saat unggul 3-1 seperti yang seharusnya. Kami kebobolan gol-gol gampang. Kami harusnya tidak membiarkan mereka bangkit. Mereka kehilangan dua bek tengahnya dan harusnya bisa lebih merepotkan. Kami hanya bisa menyalahkan diri sendiri,” ujar bek Tottenham Hotspur Eric Dier di Premier League productions.

Manajer Antonio Conte marah besar usai timnya gagal mengalahkan juru kunci Southampton. Dia menyerang pemain The Lilywhites. “Saya sangat kecewa karena ini bukan kali pertama dan saya rasa hari ini, saya bisa bilang kepada Anda kalau ini mengecewakan karena kami unggul 3-1 di sisa 15 menit laga, dan saya pikir Anda harusnya bisa menang. Kami bukan tim. Kami adalah tim yang cuma berpikir soal diri sendiri” ujar Conte kepada BBC Sport. ▼ vdp



## Laju Chelsea Kembali Tersendat

LONDON (IM) – Laju Chelsea kembali tersendat di Liga Inggris setelah hanya bermain imbang 2-2 saat melawan Everton di Stamford Bridge, London, Minggu (19/3) dinihari WIB. Dan Kai Havertz mendapat ‘tegur’an dari sang manajer.

Laga kedua tim berjalan ketat dan tidak ada gol tercipta di babak pertama. Namun di babak kedua, Chelsea lebih dulu memimpin lewat gol Joao Felix di menit ke-52, namun Everton membalas lewat gol sundulan Abdoulaye Doucoure di menit ke-69.

The Blues kemudian bisa kembali unggul lewat penalti Kai Havertz di menit ke-75. Everton kemudian bisa menyamakan skor lagi jelang waktu normal habis. Pemain pengganti Ellis Simms menjebol gawang Si Biru dan memaksakan skor imbang 2-2. Di laga itu, Havertz dan kiper Everton Jordan Pickford beberapa kali terlibat dalam konfrontasi. Havertz sempat dite-

riaki Everton itu. Lalu, saat mencetak gol dari eksekusi penalti, Havertz mengarahkan selebrasinya ke posisi Pickford.

Ternyata, sikap Havertz itu mendapat teguran dari manajer Graham Potter. Dia mengaku tidak senang dengan aksi Havertz dan merasa selebrasi tersebut tidak perlu dilakukan. “Ketika pemain mencetak gol, mereka punya sesuatu seperti pengalaman terlaru. Saya tidak mencetak banyak gol jadi saya tidak akan tahu. Anda harus menikmati perayaan, saya pikir Anda tidak perlu melibatkan lawan. Itu akan menjadi perspektif saya,” kata Potter di situs klub.

Hasil ini membuat Chelsea masih di peringkat sepuluh klasemen Liga Inggris dengan 38 poin dari 27 laga. Sementara Everton terbenam ke posisi 15 dengan 26 poin. ▼ vit



**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com